

# COMMUNIQUÉ

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

***Point d'équilibre* de Christine Chevarie-Lessard (Productions Avenida/ONF) sortira en salle au Québec le 14 décembre**

**Un documentaire tourné à l'École supérieure de ballet du Québec**



(Image fournie par l'ONF. Photo : Geneviève Thibert)

Le 3 décembre 2018 – Montréal – Office national du film du Canada (ONF)

Le documentaire ***Point d'équilibre*** de Christine Chevarie-Lessard prendra l'affiche à Montréal, Québec et Trois-Rivières le 14 décembre prochain. Ce film tout en finesse et en sensibilité donne un accès privilégié à l'univers d'enfants inscrits au programme professionnel de l'[École supérieure de ballet du Québec](#). Une production de Chantal Lafleur et Geneviève Thibert ([Productions Avenida](#)) ainsi que de Nathalie Cloutier ([ONF](#)), avec la productrice exécutive Colette Loumède (ONF).

Le film a connu sa première mondiale aux dernières [Rencontres internationales du documentaire de Montréal](#) où il a remporté le Prix des détenues de l'Établissement Joliette. Le jury composé de cinq résidentes a accordé le prix à leur documentaire favori parmi huit films choisis dans la compétition officielle et Panorama « Pour nous avoir permis de retourner à l'enfance, pour ses prestations et ses témoignages authentiques et émouvants, la fluidité de sa réalisation, pour nous avoir captivées, informées et plongées dans un univers méconnu. »

### À propos du film

Filmé à hauteur d'enfant, ***Point d'équilibre*** explore de l'intérieur la vie et les rêves de jeunes danseurs à l'orée de l'adolescence, ce moment charnière où se dessine la fin des illusions. Un documentaire tendre et captivant où les élèves de l'École supérieure de ballet du Québec se racontent avec une candide lucidité.